

# Stark und positiv: In der PELIKAN Selbstsicherheits-Schule lernen Kids mit Spiel und Spaß

## Lübbecke.

Beim Kinderfest in Lübbecke zeigten die Kids aus der Selbstsicherheitschule PELIKAN, dass sie mit Spaß und Motivation trainieren. Hier steht im Gegensatz zu herkömmlichen Kampf-

sportschulen oder -vereinen eine pädagogische Ausrichtung im Vordergrund. Vermittelt werden erstrebenswerte Fähigkeiten, grundlegende Werte und wichtige Charaktereigenschaften. Ziel ist es dabei zu helfen, starke und po-

sitive Kinder auszubilden - und das alles mit viel Spiel und Spaß. Infos über PELIKAN erhalten Sie bei Larissa Shaw, Tel. (01 76) 38 57 93 48 oder bei einem kostenlosen Probetraining.

FOTOS: RIA STÜBING

